



## Regierungsratsbeschluss vom 16. Mai 2023

Petition "Nehmen wir Platz! Der Mensch ist nicht zertifizierbar"

---

P221552

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Antwortentwurf zur Ausfertigung und Weiterleitung an die Petentschaft.

### Begründung

Am 9. November 2022 wurde die Petition «Nehmen wir Platz! Der Mensch ist nicht zertifizierbar!» mit 10 Unterschriften dem Regierungsrat zugestellt. Die Petition richtet sich an den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt und fordert, dass es keine Zertifikate mehr geben soll, falls erneut eine Pandemie ausbrechen sollte. Die vom Bund und von den Kantonen ergriffenen Massnahmen wie HomeOffice, Testen, Quarantäne, Maskenpflicht, Contact Tracing und das Zertifikat für Geimpfte und Genesene wurden zum Zeitpunkt deren Einführung als sinnvoll und nötig erachtet und konnten das Infektionsgeschehen zumindest verlangsamen. Sollte es in der Zukunft erneut zu einer Pandemie kommen, ist heute noch nicht absehbar, welche Massnahmen ergriffen werden. Dies geschieht jedoch immer nach bestem Wissen und Gewissen sowie aufgrund der aktuellsten wissenschaftlichen Erkenntnissen.

